
H. CONSEJO TÉCNICO 
RESUMEN DE ACTAS 2020 

 
 
SESIÓN ORDINARIA 10 DE FEBRERO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
A nombre de la Coordinadora de la Comisión de Equidad de Género, solicita, se recomiende 
el uso de lenguaje neutro y evitar palabras, estructura o significados sexistas. Sugiere se 
considere la revisión de formatos o documentos oficiales para incorporar el lenguaje 
incluyente. 
 
ACUERDO:  Incluir en los cursos de iniciación a la docencia, además organizar cursos y 
talleres específicos para académicos, alumnos y trabajadores y elaborar un documento para 
difundir la información al respecto. 
 
MVZ Claudia Angélica Olvera Rodríguez, Secretaria de Asuntos Escolares 
Presenta listado de los alumnos que solicitan suspensiones temporales a partir del semestre 
2020-2. 
 
ACUERDO: Autorizar. 
 
MVZ Óscar Gutiérrez Pérez, Director Técnico del CEIEPP 
Solicita ser sustituido como representante del centro en el Comité de Seguimiento y 
Evaluación del Plan de Estudios y propone a Miguel González Lozano. 
 
ACUERDO: Autorizar. 
 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 13 DE FEBRERO DE 2020 
 
Dr. Leonardo Lomelí Vanegas, Secretario General de la UNAM 
Presentó la Terna para ocupar la Dirección de la Facultad de Medicina Veterinaria y 
Zootecnia, por un periodo de cuatro años 2020-2024, integrada por: 
MVZ. NORMA LETICIA CALDERÓN APODACA 
MVZ. FRANCISCO SUÁREZ GÜEMES 
MVZ. ANTONIO VERDUGO RODRÍGUEZ 

 
ACUERDO: Aprobada por unanimidad. 
 
 
SESIÓN ORDINARIA 2 DE MARZO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
A nombre de la Lic.Nancy D. Olvera Ramírez, Jefa del Departamento de Orientación 
Educativa y Tutoría, informa de los asistentes al curso "Básico para la docencia" realizado 
en la FMVZ, del 20 al 29 de enero de 2020. 
 
ACUERDO: Darse por enterado. 
 
 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 



A nombre de la Lic. Nancy D. Olvera Ramírez, Jefa del Departamento de Orientación 
Educativa y Tutoría, informa de los asistentes al curso "Iniciación a la docencia para 
Ayudantes de profesor" realizado en la FMVZ, del 13 al 17 de enero de 2020. 
 
ACUERDO: Darse por enterado. 
 
Comisión de Seguimiento a Comités y Reglamentos 
 
MVZ José Luis Dávalos Flores, Jefe del Departamento de Economía, Administración y 
Desarrollo Rural  
Somete a consideración las correcciones solicitadas en el programa de la asignatura de 
Desarrollo Rural. 
 
ACUERDO: Aprobar. 
 
MVZ José Luis Dávalos Flores, Jefe del Departamento de Economía, Administración y 
Desarrollo Rural  
Somete a consideración las correcciones solicitadas en el programa de la asignatura de 
Práctica de Desarrollo Rural. 
 
ACUERDO: Aprobar. 
 
MVZ Ricardo Cuetos Collado, Decano del Consejo Técnico 
Expresa su sentir con respecto al paro estudiantil, haciendo un llamado a la comunidad de la 
Facultad, a forjar una comunidad plural, incluyente y propositiva, utilizando los recursos 
institucionales para la resolución de conflictos a través del diálogo, tratando de mejorar los 
canales de comunicación 
 
ACUERDO: Solicitar al MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la FMVZ, buscar y 
establecer un diálogo en busca de la conciliación con la comunidad de la FMVZ y mantener 
informado al H. Consejo Técnico y a la comunidad de los avances y acuerdos obtenidos en 
los foros que se establezcan. 
 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 23 DE MARZO DE 2020 
 
ASUNTO ÚNICO 
Situación de la Facultad con relación al paro estudiantil.                                                                                                                                                                             
El Dr. Francisco Suárez Güemes, Presidente del H.  Consejo Técnico, presentó una breve 
reseña de los acontecimientos sucedidos desde el inicio del proceso para designar director o 
directora de la Facultad y hasta el momento actual.  
 
 
ACUERDO: Este Cuerpo Colegiado acordó por unanimidad, llevar a cabo una reunión en 
donde podrá participar cualquier consejero que así lo decida y los alumnos representantes 
de cada uno de los cuatro colectivos. El objetivo de la reunión será dar seguimiento a la 
conformación de las comisiones técnicas consultivas que serán reconocidas como auxiliares 
ante el H. Consejo Técnico. Durante la reunión se tomarán acuerdos que beneficien a toda 
la comunidad, para posteriormente citar a una sesión extraordinaria del Consejo Técnico, 
con el objetivo de validar los acuerdos emanados en esa reunión. 
 
 
 



SESIÓN EXTRAORDINARIA 23 DE ABRIL DE 2020 
 
ASUNTO ÚNICO 
Situación de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia después del paro 
estudiantil. 
El Dr. Francisco Suárez Güemes, Presidente del H.  Consejo Técnico, informó que la 
Facultad se recibió en buenas condiciones, bien cuidada por los alumnos durante el paro y 
que en estos momentos ya se encuentra bajo el resguardo de la vigilancia de la Facultad, 
por los vigilantes de 5º. Turno (Plan Especial de Seguridad 2020 en toda la UNAM); comentó 
también que además de la Facultad, ya fueron entregadas las instalaciones de la Facultad 
de Filosofía y Letras y el CCH Azcapotzalco. 
 
Comentó que ha tenido reuniones con el colegio de directores, donde se han propuesto 
diferentes opciones para avanzar el semestre durante la contingencia por COVID 19, quizá 
no para evaluar a los alumnos, pero si enviando materiales didácticos 
 
Con respecto a las clases de licenciatura, mencionó que hasta el momento no existe 
recalendarización para este semestre, comentando que el nuevo ingreso ha sido pospuesto 
sin fecha definida, pudiendo ser en septiembre para el semestre 2021-1. 
 
Por otra parte, comentó que existe confusión entre los alumnos acerca de las clases, tareas, 
etc., y que solicitan se envíe un correo o información oficial donde se diga que no es 
procedente.  
 
ACUERDO: Este Cuerpo Colegiado acordó por unanimidad, enviar el día de mañana por 
correo electrónico las encuestas a profesores y alumnos y recibir las respuestas a más 
tardar el próximo lunes 27 de abril de 2020, para poder convocar a una sesión extraordinaria 
el mismo lunes o martes y poder decidir cuál sería la mecánica para la impartición de clases.    
 
 
SESIÓN ORDINARIA 4 DE MAYO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Presenta un análisis de la situación académica del semestre 2020-2. 
 

ACUERDO: Exhortar a la comunidad de la FMVZ a hacer todo lo posible para reiniciar la 
marcha del trabajo académico mediante actividades a distancia. Ampliar el semestre por 10 
semanas a partir del 15 de junio. 

 
a) Semestres 1º a 7º, del 15 de junio al 12 de septiembre. Exámenes ordinarios, del 14 al 

19 de septiembre. 
b) Semestres 8º a 10º, hemisemestres teóricos: 
 1er hemisemestre, del 15 de junio al 1 de agosto y 2º hemisemestre, del 3 de agosto al 25 

de septiembre.  
c) Semestres 8º a 10º, hemisemestres prácticos: 
 1er hemisemestre, del 15 de junio al 15 de agosto y 2º hemisemestre, del 3 de agosto al 

10 de octubre (para los alumnos cuyo hemisemestre inmediato anterior fue teórico) y del 
17 de agosto al 23 de octubre (para los alumnos cuyo hemisemestre inmediato anterior 
fue práctico).  

 
Los estudiantes que así lo decidan, podrán darse de baja en una o varias asignaturas, sin 
que ello se contabilice en su historial académico, y mantendrán los derechos de cualquier 
alumno regular previstos en el Reglamento de la UNAM.  



Para facilitar el regreso a las actividades, en este semestre, no se solicitará que se cumpla 
el 80 % de asistencias por parte de los alumnos. 
 
MVZ Luis Enrique García Ortuño, Consejero Técnico Suplente de Patología  
Informa sobre la creación de un grupo de Académicas Organizadas, cuyo objetivo es 
generar un puente de comunicación y vinculación de confianza entre mujeres de la Facultad 
y las autoridades correspondientes para la prevención y atención de situaciones de acoso 
sexual y violencia de género. 
 
ACUERDO: Darse por enterado. 
 
 
SESIÓN ORDINARIA 1 DE JUNIO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
Solicita de acuerdo a la convocatoria del PRIDE, designar dos Profesores o Investigadores, 
de Tiempo Completo,Titulares, Definitivos y con PRIDE C o D (uno interno y uno extreno), 
para formar parte de la Comisión PRIDE, mismos que se  enviarán al CAABQYS para su 
ratificación 
 
ACUERDO: Designar por mayoría al Dr. Carlos López Coello (interno), Dr. H. Ángel 
Manjarrez Hernández (externo), enviar al CAABQYS para su conocimiento. 
Asimismo se proponen enviar al CAABQYS para en su caso la ratificación de la Dra. Edda 
Lydia Sciutto Conde, Mtra. María Gloria Hirose López, Profesoras de Tiempo Completo y la 
Dra. Rocío Tirado Mendoza, Técnico Académico.   
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
Solicita a nombre de la MVZ Verónica Caballero Gutiérrez. Jefa de la División de Estudios 
Profesionales, somete a la consideración y en su caso la aprobación la recalendarización de 
los exámenes extraordinarios ED2020/2, asimismo informa que debido a los tiempos, no es 
posible programar dos periodos por lo tanto se anuló el periodo EC2020/2. 
 
ACUERDO: Aprobar por mayoría. 
 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 10 DE JUNIO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
Informa que debido a que se han estado recibiendo solicitudes de forma paulatina es 
necesario que las comisiones de este cuerpo colegiado retomen las reuniones mensuales 
para ir desahogando los asuntos que a cada una correspondan: Asuntos del Personal 
Académico, Asuntos Estudiantiles, Mérito Académico, Seguimiento a Comités y 
Reglamentos. 
 
Además se informó que se está trabajando con los ingenieros en cómputo para realizar 
algunas modificaciones en la plataforma del Consejo Técnico, así como dar un correo 
electrónico oficial para cada sitial de consejero técnico. Además se agregará un chat interno.  
 
Alumnos que se quieren dar de baja por diferentes circunstancias. 
Se informa que ya se abrió este apartado en la página de la facultad; además se informó 
que los alumnos que tengan dudan con relación a sus asignaturas, deberán enviar su 
solicitud al siguiente correo: contacto@fmvz.unam.mx 
 

mailto:contacto@fmvz.unam.mx


Asimismo, se informa que los profesores que no están dando clases virtuales aceptarán las 
calificaciones que los alumnos obtengan con el profesor con el que hayan tomado sus 
clases, esto debe ser acordado entre claustros. 
 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 15 DE JUNIO DE 2020 
 
Evaluación de los estudiantes en el presente semestre. 
El Dr. Francisco Suárez Güemes, presidente del H. Consejo Técnico, informa que se tiene 
que elaborar un acuerdo para ser enviado a la DGAE, con relación a los trámites 
administrativos correspondientes para el semestre 2021-1: cambio de sede, misma carrera, 
ingreso de alumnos a años posteriores por revalidación y admisión para cursar segunda 
carrera. 
 
ACUERDO: Autorizar por unanimidad, el cambio de sede, misma carrera y el ingreso de 
alumnos a años posteriores por revalidación, en el caso de admisión para segunda carrera 
no se autoriza para el semestre 2021-1. 
 
 
Evaluación de los estudiantes semestre 2020-2 
El Dr. Francisco Suárez Güemes, presidente del H.  Consejo Técnico, solicitó analizar el 
Reglamento General de Exámenes y discutir aquellos puntos que apliquen a la situación 
actual del semestre 2020-2. Después de escuchar las participaciones de los consejeros se 
acordó que la evaluación de los alumnos que cursan el presente semestre se realizará con 
total apego al Reglamento General de Exámenes. 
 
ACUERDOS: 

1. A juicio de este Consejo Técnico los exámenes podrán ser orales. Para poder contar 
con una evidencia del examen, éste se podrá grabar, siempre y cuando el alumno no 
tenga inconveniente en que se grabe. 

2. En el caso de las asignaturas prácticas de Desarrollo Rural se solicitará al claustro 
de profesores, envíen a este cuerpo colegiado una alternativa para la evaluación. 
 

SESIÓN ORDINARIA 29 DE JUNIO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
A nombre de la MVZ Verónica Caballero Gutiérrez, Jefa de la División de Estudios 
Profesionales, presenta listado de los alumnos que solicitan suspensiones temporales a 
partir del semestre 2020-2. 
 
ACUERDO: Autorizar las 51 suspensiones temporales solicitadas por los alumnos. 
 
 
SESIÓN ORDINARIA 3 DE AGOSTO DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
Somete a consideración el orden de prelación de las solicitudes de estancias posdoctorales 
para ser enviadas a la DGAPA. 
 
ACUERDO: Ratificar el orden de prelación de las solicitudes de estancias posdoctorales. 
 
 



MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad. 
Informa acerca de los correos electrónicos Institucionales de Consejeros Técnicos. 
 
ACUERDO: Aprobar por mayoría la utilización de los nuevos correos electrónicos. Así como 
los avisos cortos por WhatsApp exclusivos para informar que hay nuevos correos y en un 
horario de 9:00 a 19:00 horas. 
 
 
Comisión al Mérito Universitario 
Presenta la candidatura del MVZ Carlos López Coello, para la convocatoria al Premio 
Universidad Nacional. 
 
ACUERDO: Aprobar por unanimidad la candidatura en el área de docencia en ciencias 
naturales. 
 
Presenta la candidatura del MVZ Rafael Ojeda Flores, para la convocatoria al 
Reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos. 
 
ACUERDO: Aprobar por unanimidad la candidatura en el área de docencia en ciencias 
naturales 
 
 
SESIÓN ORDINARIA 7 DE SEPTIEMBRE DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
A nombre de la MVZ Verónica Caballero Gutiérrez, Jefa de la División de Estudios 
Profesionales, somete a consideración, el calendario para el semestre 2021-1. 
 
ACUERDO: Aprobar por unanimidad el calendario para el semestre 2021-1. 
 
Comisión de Seguimiento a Comités y Reglamentos 
MVZ Miguel Ángel Quiroz Martínez, Jefe del Departamento de Medicina y Zootecnia de 
Rumiantes 
Somete a consideración la propuesta de la asignatura de nueva creación de Producción 
de leche de ovina, como optativa de profundización del ciclo profesional. 
 
ACUERDO: No autorizar la propuesta de creación de la asignatura de Producción de leche 
ovina. Se propone considerar hacer un diplomando o cursos de actualizaciones sobre el 
tema o una asignatura de posgrado. 
 
Asuntos Generales 
MVZ María del Carmen Frías Domínguez, Consejera Técnica Propietaria, representante 
de los Profesores de Fisiología y Farmacología 
A nombre de los profesores del Departamento de Fisiología y Farmacología, hace las 
siguientes consultas:  
¿La inscripción al examen extraordinario de esta semana, afecta la inscripción al curso del 
semestre 2020-2?  
 ¿Qué procede con relación a la presentación de exámenes finales, si el alumno se presenta 
al examen extraordinario? 
 
ACUERDO: Darse por enterado y se le aclaró que la calificación que se toma en cuenta 
primero es la del ordinario. 
 



 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Solicita la aprobación para que el semestre 2021-1 se lleve a cabo en línea y Determinar el 
porcentaje de asistencias. 
 
ACUERDO: Autorizar por unanimidad, que el semestre 2021-1 se lleve a cabo en línea. 
Ratificar no pasar lista. 
 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 14 DE SEPTIEMBRE DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
A nombre de la MVZ Verónica Caballero Gutiérrez, Jefa de la División de Estudios 
Profesionales, solicita la aprobación de la plantilla de profesores para el semestre 2021-1. 
 
ACUERDO: Aprobar por unanimidad la plantilla de Profesores para el semestre 2021-1. 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Presenta la propuesta para eliminar las NP del semestre 2020-2 para los alumnos inscritos 
en ese semestre. 
 
ACUERDO: Aprobar la propuesta para solicitar a la Dirección General de Administración 
Escolar eliminar las NP del semestre 2020-2. 
 
SESIÓN ORDINARIA 5 DE OCTUBRE DE 2020 
 
Comisión de Asuntos Estudiantiles 
MVZ Claudia Angélica Olvera Rodríguez, Secretaria de Asuntos Escolares 
Presenta listado de los alumnos que solicitan suspensiones temporales a partir del semestre 
2021-1. 
 
ACUERDO: Autorizar, las 88 suspensiones temporales para el semestre 2021-1. 
 
Comisión de Seguimiento a Comités y Reglamentos 
Claustro de Profesores de la asignatura de Marco Legal de la  MVZ 
Envían el documento con la firma del Jefe de Departamento, solicitada en la reunión anterior 
para las modificaciones en el programa de la asignatura de Marco Legal de la Medicina 
Veterinaria y Zootecnia. 
 
ACUERDO: Aprobar, incorporando las abrogaciones, modificaciones, suplencias y nuevas 
leyes. 

 
Asuntos Generales 
 
MVZ Everardo González Padilla, Consejero Técnico Propietario del Departamento de 
Reproducción 
Presenta la solicitud de reconsideración, de Joel Hernández Cerón, Coordinador del 
Diplomado en Manejo Reproductivo en Bovinos en Sistemas de Producción de Leche, para 
que sea aprobado como opción de titulación en la licenciatura. 
 

ACUERDO: Aprobar por mayoría. 
 



SESIÓN EXTRAORDINARIA 15 DE OCTUBRE DE 2020  
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Presenta información, relacionada de los avances que se tienen respecto a las clases que 
se imparten a distancia. 
Además comentó sobre los comunicados oficiales que se encuentra en la página de la 
facultad, relacionados con los 5 puntos de los acuerdos firmados el 13 de abril de 2020, con 
los colectivos organizados de la facultad, informando los avances en cada uno de ellos, y el 
otro acerca de una Convocatoria emitida por uno de los Colectivos de Estudiantes, invitando 
a participar para la conformación de las Comisiones Técnico Consultivas. 
 
ACUERDOS:  

1. Conformar un grupo de trabajo para definir en primer lugar los lineamientos, para que 
posteriormente se pueda trabajar en la convocatoria oficial para la conformación de las 
Comisiones Técnico Consultivas del Consejo Técnico, que tendría que ser aprobada por 
el H. Consejo Técnico. La integración será por los consejeros técnicos de la Comisión de 
Seguimiento a Comités y Reglamentos del Consejo Técnico y dos representantes de 
cada uno de los grupos organizados (Académicas Organizadas, Artemisas Veterinarias, 
Estudiante informa al Estudiante, Estudiantes Organizados, Alternativa, LGBT+ y 
Administrativos). 

2. Para llevar a cabo el trabajo completo por parte de la Comisión de Seguimiento a 
Comités y Reglamentos, la rotación de las 4 comisiones de consejo técnico, se prorroga 
por 6 meses más (octubre 2020 a abril de 2021). 

  
SESIÓN EXTRAORDINARIA 20 DE OCTUBRE DE 2020  
 
Comunicación de la consejera técnica alumna Eugenia Itzel Sáenz Larenas 
Antes de iniciar la sesión, se sometió a votación la solicitud de la consejera alumna, para 
que 9 alumnos pudieran asistir a la sesión: Ericka Adriana Segura Suárez, Daniela Cadena, 
Miguel Camino, Cynthia Meléndez, Gabriel Ríos, Sofía Méndez, Angélica García Tello, 
Valeria Palacios, Alejandra Salgado, pertenecientes a los colectivos EO, CAV y LGBT+.  
 

ACUERDO: Autorizar por mayoría el ingreso de los alumnos a la reunión. 
 

ASUNTO: Lectura del documento presentado por la consejera alumna Eugenia Sáenz, 
enviado por los colectivos EO, CAV y LGBT+.  
 
Después de leer el documento ingresado a este cuerpo colegiado por parte de la consejera 
alumna Eugenia Sáenz, y escuchar los comentarios y opiniones vertidos por los Consejeros 
Técnicos y de los Alumnos que previamente el H. Consejo Técnico decidió autorizar su 
asistencia en la reunión como invitados. 
 
El consejo técnico sugiere que inicien el trabajo de manera conjunta con el grupo de 
consejeros y colectivos aprobado por la máxima autoridad de esta facultad, para que 
posteriormente, presenten el documento final para revisión, modificación y/o en su caso 
aprobación.    
 
El H. Consejo Técnico se da por enterado del contenido del documento presentado por la 
consejera alumna Eugenia Itzel Sáenz Larenas 
 

 



SESIÓN ORDINARIA 9 DE NOVIEMBRE DE 2020 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Presenta el comunicado enviado por el Consejero Técnico Suplente de Sistemas 

Productivos: región árida, Gerardo Federico Quiroz Rocha, donde informa que dos 

académicos del CEIEPAA, no están de acuerdo, con el acuerdo emitido por este cuerpo 

colegiado, referente a no considerar el 80% de la asistencia mínima de los alumnos durante 

el semestre 2021-1, para acreditar una materia. 

ACUERDO: Darse por enterado. La decisión fue tomada por unanimidad en la sesión 

ordinaria del 7 de septiembre de 2020, además de una política universitaria planteada por el 

Sr. Rector y el Secretario General de la UNAM durante la pandemia, tratando de ser 

empáticos con los alumnos que no pueden acceder a las clases por internet. 

MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Solicita otorgar el aval del Consejo Técnico para los planes de trabajo 2016, 2017 y 2018, de 

los académicos de tiempo completo. 

ACUERDO: Otorgar el aval de los planes de trabajo 2016, 2017 y 2018. 

Comisión de Seguimiento a Comités y Reglamentos 

MVZ Jorge Hernández Espinosa, Secretario de Educación Continua 
Somete a consideración el Diplomado "Salud Pública Veterinaria", como opción de 
titulación para los estudiantes de Licenciatura. (nueva creación). 
 
ACUERDO: Aprobar. 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 19 DE NOVIEMBRE DE 2020  
 
ASUNTO: Avances en Igualdad de Género en la FMVZ 
El Presidente del Consejo Técnico, MVZ Francisco Suárez Güemes, informa que se envío a 
través de las jefaturas de la Facultad los Lineamientos generales para guiar la conformación 
y el funcionamiento de las Comisiones Internas para la Igualdad de Género en entidades 
académicas y dependencias universitarias de la UNAM junto con el Manual para la 
conformación y funcionamiento de las Comisiones Internas para la Igualdad de Género en 
entidades académicas y dependencias universitarias de la UNAM 
 
ACUERDO: Enviar a los consejeros técnicos por correo electrónico los lineamientos y el 
manual para poder agendar en la próxima sesión ordinaria, como un punto a tratar. 
 
ASUNTO: Información del grupo de trabajo para la conformación de las Comisiones 
Técnicas Consultivas 
El Dr. Suárez hizo una breve reflexión acerca de la intervención de la Comisión de 
Seguimiento a Comités y Reglamentos es trabajar de manera conjunta con los 
representantes de los colectivos únicamente tratar de organizarse para cómo van a 
convocar, cuando se llevará a cabo las elecciones, respetando la privacidad de datos, etc. 
 
El Dr. Trueta, coordinador de la CSCR, mencionó que se tuvieron 2 reuniones donde hubo 
altas y bajas en las propuestas hechas por los integrantes del CT, misma que no aprobaron, 
y que después de 5 horas de discusión se decidió dar por terminada la primera reunión. 
 



 
 
 
Continuó el Dr Antonio Ortiz Hernández, donde informó acerca de la segunda reunión que 
tuvieron, se presentaron las propuestas de trabajo, duración de reuniones, de cada 
intervención, etc. Mismas que no aceptaron, tampoco aprobaron que votaran cada uno de 
los integrantes de la comisión, al final propusieron disolver el grupo de trabajo, pero se les 
mencionó que no podían disolver el grupo de trabajo ya que fue por un acuerdo del H. 
Consejo Técnico. 
 
ACUERDOS:  
 

1. Por mayoría, no diluir el grupo de trabajo ya conformado. 
 

2. Por unanimidad llevar a cabo una sesión extraordinaria el 25 de noviembre de 2020 
a las 17:00 horas. 
 

3. Invitar a los diferentes colectivos, para que un(a) representante, hagan una 
presentación de 8 minutos, para dar a conocer a este cuerpo colegiado su punto de 
vista, con relación a la adecuación del grupo de trabajo cuya única misión es brindar 
el marco general y la convocatoria, para la futura conformación de las Comisiones 
Técnico Consultivas. 

 
 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 25 DE NOVIEMBRE DE 2020  

 
ASUNTO ÚNICO: Escuchar las presentaciones de un representante de cada uno de los 
colectivos: Académicas organizadas, LGBT+, Estudiantes organizados, Estudiante informa 
al estudiante, Artemisas y Alternativas, que sirvan como base para llegar a la adecuación del 
grupo que trabajará para brindar el marco general y la convocatoria para la futura 
conformación de las Comisiones Técnicas Consultivas. 
 
ACUERDO: Esperar la recepción de los documentos para posteriormente enviar a los 
consejeros técnicos y presentar una nueva propuesta para reorganizar el grupo de trabajo, 
en la próxima sesión ordinaria 
 
SESIÓN ORDINARIA 7 DE DICIEMBRE DE 2020  
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
A nombre de Beatriz Vanda Cantón, informa de la creación formal del Seminario 
permanente sobre estudios críticos animales. 
 
ACUERDO: Darse por enterado y agradecer el envío de la información. 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Somete a consideración y en su caso aprobación del calendario de sesiones del H. Consejo 
Técnico para el año de 2021. 
 
ACUERDO: Aprobar el calendario de sesiones ordinarias para el año 2021. 
 
MVZ Francisco Suárez Güemes, Director de la Facultad 
Información sobre los documentos de los colectivos(as), presentados en la sesión 
extraordinaria del 25 de noviembre de 2020. 



 
ACUERDO: Considerar la propuesta de integración del grupo de trabajo para discutirse en 
la sesión ordinaria de enero de 2021. 
 
 
COMISIÓN AL MÉRITO UNIVERSITARIO 
Presenta la propuesta como candidata al Reconocimiento “Sor Juana Inés de la Cruz” 2021, 
a la MVZ María Salud Rubio Lozano.  
 
ACUERDO: Aprobar la postulación de la MVZ María Salud Rubio Lozano. 
 
MVZ Jorge Hernández Espinosa, Secretario de Educación Continua 
Somete a consideración el Diplomado "Patología Clínica Veterinaria", como opción de 
titulación para los estudiantes de Licenciatura. (nueva creación). 
 
ACUERDO: Aprobar.  
 
MVZ Jorge Hernández Espinosa, Secretario de Educación Continua 
Somete a consideración el Diplomado "Patología Diagnóstica", como opción de titulación 
para los estudiantes de Licenciatura. (nueva creación). 
 
ACUERDO: Aprobar.  
 
MVZ Inda Marcela Figueroa Ochoa, Jefa del Departamento de Microbiología e 
Inmunología 
 
Somete a consideración con los cambios la asignatura de Inmunología Veterinaria. 
 
ACUERDO: Aprobar las modificaciones de la asignatura de Inmunología Veterinaria. 
 


